

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

1.1 Identitas Perusahaan

CV. Seven Auto adalah *Showroom* mobil seken dibatam yang menjual berbagai merek kendaraan. Perusahaan ini didirikan oleh bapak Antony pada tahun 2006. Perusahaan ini alamat di Ruko Bumi Riau Makmur Blok B No 09, Sungai Panas. Jenis mobil yang dijual sangat beragam yaitu mobil sedan, *MPV*, *pickup*, *box* dan *dumptruck* dengan stok kurang lebih 10 Unit mobil. Selain menjual mobil perusahaan ini juga membuka jasa rental mobil secara harian. *Showroom* Seven Auto buka pada hari senin hingga sabtu dari jam 08.10 pagi sampai jam 17.30 malam dengan jumlah karyawan tetap 4 orang.

1.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Struktur Organisasi adalah hubungan dan susunan serta jabatan yang ada dalam suatu perusahaan untuk menjalankan kegiatan usaha secara menyeluruh dan mencapai satu tujuan yang telah ditetapkan perusahaan. Berikut adalah gambaran umum struktur organisasi pada CV. Seven Auto :



Gambar 1, Struktur Organisasi, Sumber: Penulis (2019).

1.3 Aktivitas Kegiatan Operasional Perusahaan

Aktivitas perusahaan Seven Auto adalah menjual berbagai jenis mobil seperti mobil sedan, *MPV*, *pickup*, *box* dan *dumptruck* dengan stock kurang lebih 15 Unit. Perusahaan ini juga menyediakan mobil untuk dirental seperti Toyota Avanza. Proses pemasukan stock mobil ada beberapa cara yaitu dari peledangan dan penjual eceran yang langsung datang ke *Showroom*, setelah bernegosiasi atau memenangkan lelang lalu unit dibawa kebengkel rehabilitasi mobil untuk mempercantik dan membersihkan mobil

yang telah dibeli. Beberapa aktivitas rehabilitasi ringan dapat dilakukan oleh teknisi CV. Seven Auto sendiri agar menekan biaya rehabilitasi. Rehabilitasi yang dilakukan seperti mengecat ulang bagian mobil yang tergores, mengganti bagian yang rusak, mengganti lampu yang telah pecah, mengganti suku cadang yang dianggap rapuh, membersihkan bagian kabin mobil, dan mengganti ban sehingga mobil siap untuk digunakan.

1.4 Sistem Yang Digunakan Perusahaan

CV. Seven Auto menggunakan sistem pembukuan penjualan secara manual yaitu dengan tulisan tangan sehingga kurang efisien dalam segi kecepatan dan ketepatan dalam pembukuan laporan penjualan yang menyebabkan kesalahan harga jual kendaraan terhadap modal yang telah dikeluarkan untuk membeli dan merehabilitas mobil.

CV. Seven Auto masih menggunakan laporan pembukuan secara manual karena menurut Bapak Antony lebih simpel dan praktis sehingga tidak perlu membeli dan membawa laptop. Didalam buku rekapan pemilik usaha juga dapat diselipkan beberapa nota hutang agar pemilik selalu ingat untuk membayar uang rehabilitasi mobil pada bengkel langganannya dengan tepat waktu, selain itu perusahaan tidak perlu merekrut karyawan baru yang memiliki kemampuan dalam membuat laporan keuangan.

Penyusunan laporan keuangan dan laporan inventaris menggunakan komputer dapat dilakukan dengan menginput data pembelian dan penjualan kedalam *Microsoft Excel* dan perhitungan laporan laba rugi dan laporan neraca sehingga mempermudah direksi CV. Seven Auto untuk membaca kondisi keuangan perusahaan.

